

ANALISIS KEBUTUHAN LEMBAR KEGIATAN PESERTA DIDIK

Satuan Pendidikan : SDN TELUK SUNGAI
 Kelas / Semester : IV / I
 Tema 5 : Pahlawanku
 Sub Tema 1 : Perjuangan Para Pahlawan
 Pembelajaran : 1
 Muatan Terpadu : Bahasa Indonesia, IPA, dan IPS

No	Muatan Pelajaran	Kompetensi Dasar	Indikator	Kegiatan Pembelajaran	Kebutuhan LKPD
1	Bahasa Indonesia	3.7 Menggali pengetahuan baru yang terdapat pada teks nonfiksi.	3.7.1 Menyampaikan jawaban dari pertanyaan yang diajukan berdasarkan teks.	Siswa membaca teks tentang Raja Purnawarman yang dikirim melalui WA grup kelas.	Teks bacaan
		4.7 Menyampaikan pengetahuan baru dari teks nonfiksi ke dalam tulisan dengan bahasa sendiri.	4.7.1 Menuliskan kembali isi teks berdasarkan jawaban yang ada.	Menuliskan kembali isi teks dikumpul melalui <i>whatsapp</i>	Menyusun teks yang diperoleh dari jawaban
2	IPS	3.4 Mengidentifikasi kerajaan Hindu dan/ atau Buddha dan/ atau Islam di lingkungan daerah setempat, serta pengaruhnya pada kehidupan masyarakat masa kini.	3.4.1 Menyebutkan peninggalan kerajaan masa Hindu, Buddha dan Islam pada masa kini dan pengaruhnya bagi masyarakat di wilayah	Siswa mengamati gambar tentang raja-raja di Nusantara beserta dengan peninggalan dan pengaruhnya terhadap masyarakat.	Gambar Para Raja di Nusantara

			setempat.		
		4.4 Menyajikan hasil identifikasi kerajaan Hindu dan/ atau Buddha dan/atau Islam di lingkungan daerah setempat, serta pengaruhnya pada kehidupan masyarakat masa kini.	. 4.4.1 Membuat laporan peninggalan kerajaan masa Hindu,Buddha dan Islam pada masa kini dan pengaruhnya bagi masyarakat di wilayah setempat dalam bentuk peta pikiran.	Siswa menuliskan nilai-nilai perjuangan atau peninggalan lainnya dari para raja yang memengaruhi masyarakat atau daerah di mana mereka tinggal. Tulisan dapat berupa semangat perjuangan, nilai pendidikan, ajaran positif, atau benda-benda bersejarah.	1. Membuat laporan dikirim melalui WA
3	IPA	3.7 Memahami sifat-sifat cahaya dan keterkaitannya dengan indera penglihatan.	3.7.1 Mengidentifikasi sifat-sifat cahaya dan keterkaitannya dengan indera penglihatan dalam kehidupan sehari-hari.	Guru menunjukkan percobaan membuktikan sifat cahaya dapat merambat lurus melalui video dari youtube. https://youtu.be/olZIAHR3VIY dan video power point yang dikirim melalui WA grup kelas.	Membuat kesimpulan sifat cahaya
		4.7 Menyajikan laporan hasil pengamatan dan/atau percobaan yang memanfaatkan sifat-sifat cahaya.	4.7.1 Melaporkan hasil percobaan yang memanfaatkan sifat-sifat cahaya dalam bentuk tulisan.	Siswa menuliskan kesimpulan dari percobaan yang telah dilakukan.	Laporan siswa dengan menggunakan rubrik dikirim melalui WA.